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Объектом исследования является маркетинговая деятельность ЧТУП «Универсал и С».
Предметом исследования являются  создание системы интернет-маркетинга на примере ЧТУП «Универсал и С». 

Целью дипломного исследования является анализ деятельности маркетингового отдела на предприятии ЧТУП «Универсал и С» и разработка системы интернет-маркетинга, на основе изучения учебно-методических работ  и практического опыта в отечественной и зарубежной экономике. 

Руководствуясь целью дипломной работы, необходимо решить следующие задачи:

-    рассмотреть теоретические основы интернет-маркетинга;

- проанализировать технико-экономическую характеристику ЧТУП «Универсал и С»;
-  исследовать маркетинговую деятельность предприятия; 
-  выявить слабые и сильные стороны ЧТУП «Универсал и С»;

- Проанализировать результаты, полученные в ходе исследования и разработать систему интернет-маркетинга на ЧТУП «Универсал и С».

Научная новизна работы заключается в использовании и предложении современных методов продвижения и аналитики сайта.
Практическая значимость исследования. В работе проанализированы различные подходы к улучшению функционирования сайта компании с целью выявления актуальных решений, применимых в современном бизнесе. Разработанные предложения по совершенствованию маркетинга и инструменты продвижения могут быть использованы в практике компаний розничной торговли. 

Автор работы подтверждает,что приведенный в ней материал правильно и обьективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствования сопроовождаются ссылками на их авторов.
Thesis: 79 p., 15 fig., 20 tab., 47 source., 3 app.
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The object of study is marketing activities Private Trade Unitary Enterprise "Universal and C".

The subject of the research is to create a system of internet marketing for example Private Trade Unitary Enterprise "Universal and C".

The goal of graduate studies is the analysis of the marketing department of the company ChTUP "Universal and C" and the development of Internet marketing, based on the study of teaching work and practical experience in the domestic and international economy.

Guided by the aim of the thesis, it is necessary to solve the following problems:

- To consider the theoretical foundations of online marketing;

- To analyze the technical and economic characteristics Private Trade Unitary Enterprise "Universal and C";

- Investigate the marketing activities of the enterprise;

- To identify the strengths and weaknesses Private Trade Unitary Enterprise "Universal and C";

- To analyze the results obtained during the study and develop a system of Internet marketing for Private Trade Unitary Enterprise "Universal and C".

The scientific novelty of the work lies in the use and supply of modern methods of promotion and site analytics.

The practical significance of the study. This paper analyzes the different approaches to improve the functioning of the website in order to identify relevant solutions applicable in today's business. To develop proposals for improving the marketing and promotion tools can be used in the practice of retailers.

The author of the work confirms that the material contained in it properly and objectively reflects the state of the test process and all borrowing soproovozhdayutsya links to their authors.
